

|                            |                             |                    |
|----------------------------|-----------------------------|--------------------|
| Fecha<br><b>13.12.2009</b> | Sección<br><b>Comunidad</b> | Página<br><b>4</b> |
|----------------------------|-----------------------------|--------------------|

FEDERICO DÖRING

## Colorín colorado

El PRD sumió en una crisis poselectoral a la delegación Iztapalapa, una de las más pobladas, por jugar con el sistema democrático del DF.

**E**l viernes a propuesta del jefe de Gobierno del Distrito Federal, con el voto a favor de las bancadas del PRD, incluyendo a los siete legisladores pertenecientes a Nueva Izquierda; PRI, PVEM e irónicamente del PT, fue aprobado por el pleno de la Asamblea Legislativa el nombramiento de **Clara Brugada** como la nueva jefa delegacional en Iztapalapa, designación que se da a pesar de que legisladores de mi partido, el PAN, en congruencia como lo anunciáramos en conferencia de prensa ofrecida desde Xicoténcatl, votarían en contra. La lectura es que para el PRD la solución de un conflicto es restablecer y mantener el conflicto.

Recordemos que el viacrucis en Iztapalapa inicia con el "triumfo" de **Brugada** en la interna del Partido de la Revolución Democrática, victoria por demás cuestionable, por estar plagada de las prácticas más funestas y antidemocráticas jamás imaginadas. Pero, calma, amigos amarillos, ésa no es la opinión subjetiva del que esto escribe. No, por el contrario, me refiero al pronunciamiento del máximo tribunal en materia electoral de nuestro país.

**Brugada**, al ser oída y vencida en juicio acudió con su mesías, *El Rajito Tabasqueño*, quién burlando la esencia democrática del voto efectivo en Iztapalapa ungió a su amigo **Juanito**, para ofrecer a los electores gato por liebre.

Lo que nunca imaginaron *El Rajito Tabasqueño* y **Clarita** es que, como en la obra de **Mary W. Shelley**, su monstruo se rebelara y decidiera ir en contra de su creador. O el gato le saliera más liebre. Pero ese no es el tema, el tema es que por jugar con el sistema democrático en la ciudad, sumieron en una verdadera crisis poselectoral a una de las delegaciones más pobladas de esta capital, incluso más que muchas entidades de nuestra República. Ello sólo lo refiero para que el lector dimensione el tamaño del conflicto que han cerrado con el conflicto en sí.

**Juanito**, entre un me voy, pero no me voy, resulta que después de una misteriosa reunión en las oficinas del jefe de Gobierno, sale a anunciar a los medios de comunicación su decisión de renunciar, ¿tendrá que ver con el uso de documentos falsos?, ¿le habrán amenazado? En fin, el hecho es que el jueves pasado **Juanito** le presentó al mandatario local su renuncia definitiva al cargo para el que fue electo, en julio pasado.

El viernes por la mañana el jefe de Gobierno envió a la Asamblea Legislativa su propuesta, siendo sorpresivamente la misma: **Clara Brugada**, pero la sorpresa no termina ahí, ya que **Marcelo Ebrad** justifica su propuesta diciendo: "propongo a **Brugada** como jefa en Iztapalapa, porque de esa manera se respeta el sentido del voto de los habitantes que sufragaron por ella en Iztapalapa", como lo decía, les dieron gato por liebre.

Pero, seguramente, este cuento no se ha acabado, ya que **Juanito** afirmó, ante diversos medios, que en 10 o 15 días sus abogados buscarán la forma de restablecerlo en su encargo, como *Terminator* "regresará".

*Juanito dijo  
que en diez  
días buscarán  
restablecerlo  
en el cargo.*

